

# 千支 座談会



**理事長挨拶**

本年の干支座談会に昭和15年生まれの13名と昭和27年生まれの11名の方々に参加いただきました。昭和15年と言えば日中戦争の真っただ中。その年の9月に三国同盟が締結。そんな激動の時代を乗り越えて来られて、大変なご苦労が多くあつたと思います。

昭和15年生まれの著明な方は、野球の王貞治さん、将棋棋士の加藤一二三さんと多彩な人物がいます。

昭和27年は、前年に日米安全保

障条約が締結し、終戦後の連合国

の支配から抜け復興に向けてスタートした年です。東京都知事の小池百合子さん、俳優の水谷豊さん、歌手のさだまさしさんが誕生されました。

昭和15年生まれのみなさまに

元気にご活躍いただきますことを期待しております。

## 昭和15年生まれの方



**入会して23年経ちました**

近所の方に勧められ入会、三滝武道館で6年間施設管理業務に従事しました。入会して23年経ち、現在は中部地区の地区長を担当。セントラルの発展にまだ頑張りたいと思っています。四日市祭りでは、地区をまとめる大役を10年以上務めました。これから地元の文化財でもあるまつりの山車（ダシ）を修復したいと思っています。空襲を受けた時、母とふたり三滝川に逃げたことをよく覚えています。



**夏野菜作りが生きがいに**

7回目の年男を迎える年齢になつたこと自分でもびっくりしています。最近は歩く速度も衰え、疲れやすくなりましたが、現在、月6日間の就業ですが西日野駅で放置自転車等の管理をしています。毎年、夏野菜を栽培しています。今年はトマト、茄子、胡瓜、えだ豆、しし唐を作りました。これから、ほうれんそうを作付けしてみようと思います。元気に意欲を燃やしています。もっと長生きしたいですね。



**孤独と向き合う時がやつてくる**

最近、大病を患つたり、妻が入退院を繰り返したりして、不測の事態が起きました。孤独を感じる機会も多くなり、孤独とどう向き合うかを考えた時、想い出と生きる事の大変だと気付きました。精神一一杯頑張ってきたシルバーでの20年余りのたくさんの経験、人とのつながりや理事としての役割は、とても有意義なものでした。後輩のみなさんたちの想い出を作つてほしいと思います。

**生川 隆次さん**

は、当センターをリードしていただき、昭和27年生まれのみなさんには、センターの中心的な役割を担つていただいております。

今後とも健康で楽しく就業し、

期待しております。